

今月の目標

* 運動会に向けて保育者や友だちと一緒に、体を使った遊びやリズムを楽しむ

* 季節の移り変わりを感じ秋の自然に興味を持つ



今月の歌

【どんぐりころころ】

♪どんぐりころころ

どんぶりこ

おいけにはまって

さあたいへん

どうじょうがでてきて

こんにちは

ぼっちゃんいっしょに

あそびましょう

きりんだより

令和4年度 9月号 門田報徳保育園 2歳児



日中はまだまだ暑い日が続きますが、朝夕は過ごしやすくなっています。少しずつ秋の訪れを感じます。

先月は水遊びをしました。噴水マットから水が出てくると大喜びの子もいれば、少し怖くてそっと離れて見ている子と様々です。自ら水を浴びに行って「つめたい！」と全身で感じたり、水たまりの泥んこで足をチャプチャプさせて楽しんだりと、それぞれの遊びを満喫していました。

また、衣服を脱いだり、たたんだり、食事の後片付けなど簡単な事を保育士と一緒に取り組んでいます。「こうやってやるんだよね。」や「できたよ！」と嬉しそうに話す子どもたち。お着替えごっこを通して、身の回りのことをやってみようとする姿がみられるようになりました。これからも子どもたちのやってみようとする気持ちを大切にしながら自信に繋がるよう保育を進めていきたいと思います。

今月は散歩に出かけて秋を感じたり、運動会に向けて体を使った遊びやリズムをし、子どもたち期待が高まるよう活動していきたいです。



今月の行事予定

2日（金） 金魚すくい

7日（水） 避難訓練

9日（金） 誕生会

10月1日（土） 園内運動会

おねがい

★戸外活動が多くなります。靴下を着用し履き慣れた靴を履いてきて下さい。

※サイズや記名の確認もお願いします

★毎日カゴの中を確認していただき、着替えを補充下さい。

トイレトレーニングはじめています

トイレへ誘うと興味を持って行く子どもたち。まずスリッパを履く事が難しく、ゆっくり履き、歩きながらようやく便器に到着すると嬉しそうにしています。タイミングが合い「でた！」と言う子も増えてきました。お家でもやってみてください。